

PreFútbol y Fútbol

Sabemos que no necesita presentación, el deporte Rey por excelencia, pero a nosotros nos gusta jugarlo como mortales y no como Dioses, enseñando al alumnado los valores del deporte, como el trabajo en equipo, el liderazgo, la asunción de tareas y roles dentro del grupo y que el éxito del equipo reside en la coordinación, el respeto y la cooperación mutua.

Por eso, nos enorgullece no ser los mejores de la liga, sino los más exitosos en el juego limpio, y sobre todo, los que mejor nos lo pasamos, y si ganamos, PUES MEJOR QUE MEJOR!

Lo importante es jugar, y si ganamos, pues Campeones Campeones, pero si no; que nos quiten lo “bailao”





GRACIAS

Adriana Rubio

a.rubio@arco-iris.es www.arco-iris.es

963712047